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لقد تجاوزنا الساعة بمعدل دقیقتین، لكنني أعتقد أنھ یجب  أرحب بالجمیع ھنا في ھذه الجلسة. باتریك فالتستروم:

لا أدري إن كان ھناك أي شخص... ھل یمكن للمشاركین  علینا محاولة استعراض جدول الأعمال.

 التكرم بالتعریف بأنفسھم؟ Adobe Connectمعنا في الاجتماع، ولیسوا معنا في برنامج 

 

 أنا جو. أثناء حدیثنا. Adobe Connectأنا أقوم بالتسجیل في برنامج  جوزیف الھادف:

 

، كافوس أراستیھ، ودیمي غیتسكو، ICGضاء مجموعة إذن ما أراه ھو أع شكرًا لك، جو. باتریك فالتستروم:

جاك سوبرنات، -وھارتموت غلاسر، وروس ھاوسلي، وناریل كلارك، ومنال إسماعیل، وجون

وألیسا كوبر، ودانیال كارینبیرغ، وملتون مولر، ویاري أركو، وجاندري فیریرا سانوس، 

ت یت، وروس موندي، ولین سانوباتریك فالتستروم، وجیمس بلادیل، وكیث دیفیدسون، وجون نیف

 أمور، وجوزیف الھادف ومایكل نایبل.

 ولدینا أیَضًا اعتذار من كل من مارتن بویل، وكو ووي وو. ومعنا إلیز غیرتش منسقًا للعلاقات. 

 ومن أمانة السر، جنیفر تشانغ، وشایرلي ھاریستیا، ویانیس لي. ولدینا أیضًا ألان باریت.

كما قد حصلت على ملاحظة جانبیة بأن  ھل فاتني أي شخص؟ ، مایك برینان.ICANNومن  

محمد سوف یشارك معنا الآن، وقد ینضم إلینا أشخاص آخرون في طریقھم للمشاركة معنا. 

 جون لیمان مرحبًا.-وشارك للتو لارس

إذن البند  إذن اسمحوا لنا أن نتحقق في نھایة الاجتماع من أننا قد ذكرنا الجمیع بشكل صحیح. 

وإلیكم البنود الإجرائیة  لي في جدول الأعمال، مراجعة البنود الإجرائیة لاجتماعنا الأخیر.التا

إذن ھناك بعض البنود الإجرائیة القائمة، وأنا، أعتقد أنھ یجب علینا محاولة إغلاق أكبر … على

ات من عدد ممكن من البنود، لأنھ وكما نعلم جمیعًا، عندما نبدأ في الحصول على مزید من البیان

الخاصة بالأسماء، بالإضافة أیضًا إلى الحاجة  CCWGمجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

، أعتقد أن من المھم أن تكون لدینا قائمة واضحة قدر CCWGالمتزایدة للمزامنة مع مساءلة 

 الإمكان.

 

. رغم أن التدوین النصي دقیق إلى حد كبیر، فقد wordملاحظة: فیما یلي المخرجات الناتجة عن التدوین النصي لملف صوتي إلى ملف نصي/ملف 
یكون غیر مكتمل أو غیر دقیق في بعض الحالات بسبب الفقرات غیر المسموعة والتصحیحات النحویة. ویُنشَر ھذا الملف كوسیلة مساعدة لملف 

 الأصلي، إلا أنھ لا ینبغي أن یعامل كسجل رسمي. الصوت
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جرائي البند الإ خر.إذن اسمحوا أن ننظر إلى تلك البنود ونتناولھا واحدًا تلو الآ كما لو كنا في بیتنا. 

من  ICG، ألیسا كوبر ورؤساء مجموعة عمل المجتمعات 12رقم  ICGالأولى، من اجتماع 

كان ھذا من  المقرر أن ینسقوا مع إسماعیل من أجل صیاغة نص تفسیري من المقرر نشره.

ل اءولا یزال لین ومنال یعملان على ذلك، وأنا أتس الأشیاء التي كانت ساریة لفترة من الوقت.

 عما إذا كان أي منھما لدیھ أیة مشكلات قائمة في النص ویتم نشرھا كما ھي بالكامل الیوم.

وأعتقد أنھ في كل مرة نقوم فیھا بجلب ھذا الأمر، ھناك من یغفل عن بعض التفاصیل التي  

كت أوشولقد  وأعتقد أن من المھم للغایة أن ننتقل إلى الأمام ونحقق إنجازًا. ترغبون في تغییرھا.

على الاستعداد للدعوة للحصول على الإجماع الفعلي في ھذه الوثیقة، فقط لأن الأشیاء الجدیدة 

تظھر على السطح فجأة طوال الوقت ویجب أن تكون لنا القدرة على التعرف على جودة النص 

 إذن أنا أسأل عما إذا كانت ھناك أیة مشكلات لأي بالشكل الكافي بحیث نتمكن من المتابعة.

 شخص في ھذه الناحیة؟

وأود أن أطلب من أمانة السر عرض الإطار الزمني الإصدار الثامن، رجاء، أثناء التفكیر فیما  

یجب القیام بھ. كما یمكنني القول بأن لین ومنال كانا یعملان بجھد كبیر لكي تكون لھما القدرة 

ؤساء بالإضافة إلى على تحصیل جمیع المشكلات من المشاركین، كما أننا نشعر نحن الر

المحررین بالثقة من أن ھذا ربما یكون من الأشیاء التي یمكن، أو التي یجب أن تكون ھناك قدرة 

 للتوصل إلى إجماع فیھا.

 وأرى كل من دانیال وكیث في قاعة الدردشة یقولان أننا، یعتقدان بأننا قد توصلنا إلى الإجماع. 

وأرى أن ھناك الكثیر من الأشخاص  ث في ھذا الشأن.لنرى إذن، لا أرى أن ھناك من یود الحدی

جاك -إذن فإن الأصوات المؤیدة من كل من كیث ودانیال ودیمي وجون یؤیدون ھذا الرأي.

 وجاندیر وناریل وروس. ccNSOوجیمس وكیث من 

أم تحدیث مارس  2014ھل یجب أن یكون ذلك تحدیث مارس  ملتون، لدي مشكلة ھنا. حسنًا. 

ملاحظة  .2015، أو كما ھو الآن، أبریل 2015أنھ یجب أن یكون تحدیث مارس  أعتقد ؟2015

إلى، من  2014وأنا أعلن بموجب ذلك الإجماع على ھذه الوثیقة بتغییر من  حسنًا. جیدة، ملتون.

 .2015إلى أبریل  2014مارس 

نان، من دعوة إذن البند الإجرائي رقم اث شكرًا. وسوف أعود مرة أخرى إلى البنود الإجرائیة. 

ICG  من المقرر أن تناقش مجموعة 12رقم ،ICG  وتطرح مسألة تتعلق بالمتطوعین على

من أجل توحید المعلومات التي یتم تجمیعھا خلال عملیة  ICGالقائمة البریدیة الداخلیة لمجموعة 
 

 32من  2صفحة 

 



 AR 2015أبریل  8 – 14رقم  ICGمؤتمر 

المقترح التي یمكن نشرھا بالإضافة إلى  ICGتقییم مقترحات مجتمع التشغیل في واحد من تقاریر 

 وھذا من الأشیاء التي لم نحقق فیھا أي تقدم. النھائي.

فلم یتخطى أي واحد على الآخر، ونحن بصفتنا رؤساء لن ندفع بأي من الاتجاھین، ومع ذلك  

فإننا لا نرى في حقیقة الأمر أي حاجة حقیقیة للقیام بذلك في الوقت الحالي، لكن ھذا من الأشیاء 

 ى الحصول على بعض الأفراد ممن لھم القدرة على المساعدة في ذلك.التي ربما تكون بحاجة إل

 أراستیھ، تفضل كافوس.

 

المقترح النھائي، أنت تقصد المقترح الخاص [یتعذر تمییز الصوت] الثلاثة  نعم، صباح الخیر. كافوس أراستیھ:

[في بعض من لم یكن ھناك أي منھا  أو المقترح [المقرر إنشاؤه]، فقط مجرد سؤال للتوضیح.

 شكرًا. الاجتماعات التي عقدتموھا].

 

إننا نتحدث حول المقترحات الثلاثة، مع المقترح النھائي نتحدث حول المقترح الذي  شكرًا جزیلاً. باتریك فالتستروم:

وبھذا القول، أعتقد أن من المھم أن أتحدث بصفتي واحدًا  نقدمھ بالإضافة إلى المقترح النھائي.

وأعتقد أن من المھم  مشاركین، دون [یتعذر تمییز الصوت] مع أي شخص آخر.من الرؤساء ال

 أن لا نفوّت أیضًا أي من التعلیقات المبكرة التي ترد إلینا.

إذن یجب علینا في حقیقة الأمر التوصل إلى شخص ما، حیث تكون ھناك آلیة من أجل تحصیل  

واقتراحي ھو أن ذلك لأنھ  في المجيء. ذلك بأسرع ما یمكن بعد البدء في ورودھا، متى ما بدأت

لا یتوجب علینا أي شخص حتى الآن، وأنھ یمكننا في حقیقة الأمر مناقشة ذلك فیما بعد في ھذا 

 الاجتماع، أو ترحیل ھذه المسألة إلى القائمة البریدیة.

 جاك، تفضل رجاءً.-جون رقم ثلاثة. 

 

 ،وأنا أقترح بأن تكون أمانة السر متابعة لذلك عندي سؤال، باتریك. جاك.-جونأنا  شكرًا لك، باتریك. جاك سوبرینات:-جون

لأنني أعتقد أنھ لو كان واحدًا من بیننا، فأعتقد أن  مع الإشارة إلى التعلیقات فور وردوھا إلینا.

 ھل لك أن تعطیني إجابة على ذلك؟ ، وقد یفوتنا أو لا یفوتنا ذلك.ICGكل عضو في مجموعة 

 

 32من  3صفحة 

 



 AR 2015أبریل  8 – 14رقم  ICGمؤتمر 

قد ل عندما ناقشنا ھذه المسألة في السابق، فإننا نعلم أن لدینا دعم من أمانة السر. نعم. نعم، معذرة. لتستروم:باتریك فا

 ICGقامت أمانة السر كما رأیتم جمیعًا برفع جمیع الأسئلة المختلفة التي طرحناھا على قائمة 

، عندما ICGفي مجموعة  وبھذا القول، أعتقد أن من المھم بالنسبة لنا من المقترحین الأولین.

من حاملي الرموز، والتي تحاول  ICGنقوم بالأعمال المنوطة بنا، أن یكون لدینا أعضاء من 

 أن تتأكد من أن أمانة السر تقوم بإرفاق كل شيء.

وكما قلتم، یمكن لأمانة السر المساعدة في الأعمال المیكانیكیة، لكن لا یمكننا أن نفوض إلى أمانة  

ي ونحن بصفتنا أعضاء ف لیة المطلقة في تجمیع والتقاط كافة المشكلات المختلفة.السر المسئو

ICG.لكن و ، بحاجة للحصول على تلك المسئولیة ویجب علینا التوصل إلى طریقة للقیام بذلك

بالطبع، فإننا متطوعون، ویجب علینا الحصول على المساعدة من أمانة السر في الأعمال الخاصة 

 جاك؟-جون ھل كان الرد وافیًا على سؤالك؟ و الھدف بقدر ما أتذكر من المناقشة.كان ھذا ھ بھا.

 

وفي تلك الحالة، فإنني أتطوع في أن أكون واحدًا من ھؤلاء  شكرًا لك باتریك على التوضیح. جاك سوبرینات:-جون

 شكرًا. .ICGالأعضاء في 

 

 ناریل؟ شكرًا جزیلاً على التطوع. باتریك فالتستروم:

 

لا أفھم إلى حد ما على وجھ الدقة طبیعة المھمة، في  ناریل كلارك للسجل. أھلاً ومرحبًا بكم. ناریل كلارك:

كما أود،  وأنا لا أفھم ھذا بوضوح كافٍ بالنسبة لي في ھذا البند من الإجراءات. واقع الأمر.

-شكرًا لك، جون یسرني أن تحصلوا أیضًا على ذلك التوضیح حول الدعم المقدم من أمانة السر.

 جاك، على إثارة ھذا الأمر.

 إذن ھل یمكنك توضیح ھذا الأمر قلیلا؟ً 
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لكن عند المناقشة وعندما كانت  حسنًا، في البدایة، ینتھي الدور الذي كنا قد حددناه لذلك تحدیدًا. باتریك فالتستروم:

المقترحین الأولین، وقد  لدینا القدرة على التقاط مختلف الأسئلة، رأینا أنھا عندما كنا نناقش

، وما كانت ICGأصابتنا الحیرة إلى حد ما حیال موضوع المناقشات الدائرة فیما بین أعضاء 

الأسئلة في حقیقة الأمر التي طرحت من أجل التوضیح، وفي نھایة الأمر، كیف رأینا أي من ھذه 

رحھا مرة أخرى على الأسئلة، أو إذا كانت ھذه ھي الأسئلة التي كان من المفترض علینا ط

المجتمعات التشغیلیة، دون الحصول على أفراد یتحملون المسئولیة وأننا ننتقل في حقیقة الأمر 

بھذه المسألة للأمام، أو أن الناس یقولون بأنھ یمكنھم في حقیقة الأمر تقدیم المساعدة الفعلیة في 

 ھذا العمل.

ولا زلنا نقوم بھذا الأمر بشكل  للقیام بذلك. -بشكل أو بآخر  -وقد رأینا أن ھناك طریقتین فقط  

ویمكننا الاعتماد علینا نحن الرؤساء، وأن تكون لنا القدرة على العمل، ولكن على  مخصص.

یمكنھم التخطي والتحلي  ICGالجانب الآخر، إذا كان الوضع یتمثل في أن لدینا أعضاء من 

لم نفوت أي من ھذه المشكلات في الأعمال  بمزید من المسئولیة في محاولة حقیقة للتأكد من أننا

 التي تقوم بھا أمانة السر، إذن فسوف یكون لذلك أفضلیة.

 

ببساطة ھذه مسألة تتعلق بتعقب المشكلات، أو  ھل لي أن أقوم باختصار ھذه المسألة فقط. حسنًا. ناریل كلارك:

 .ICGمجموعة دور لتعقب الإجراءات فیما بین المجتمعات التشغیلیة الثلاثة وبین 

 

 نعم. باتریك فالتستروم:

 

 شكرًا. جاك بعض التأیید في ذلك إذن.-ویسرني أن أعطي جون شكرًا. فھمت. ناریل كلارك:

 

 تفضل كافوس. شكرًا لك، ناریل. باتریك فالتستروم:
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یتعلق بالاستلام  CWGنعم، إذن لم أكن مخطئًا، فالمقترح المقدم من مجموعة عمل المجتمعات  كافوس أراستیھ:

 ھل تم تغییر ھذا التاریخ؟ .53رقم  ICANNرسمیًا في یونیو، أي قبل اجتماع 

 

لا. ھذا التاریخ ھو التاریخ المحدد، أو آخر تاریخ حصلنا علیھ، وھو التاریخ المحدد في الوقت  باتریك فالتستروم:

 الحالي، نعم.

 

 آخر ما لدیھم؟ عذرًا. كافوس أراستیھ:

 

 یونیو، ھو المعلومات الأحدث التي لدینا بالنسبة لھم. 25التاریخ،  فالتستروم:باتریك 

 

من یونیو ھو تاریخ المعلومات، فھذه إذن ھي الجولة الأولى التي نرى أنھ یجب أن یتم  25 كافوس أراستیھ:

 ؟فحصھا بعنایة، ألیس كذلك

 

ن المشكلات الفعلیة بالنسبة للمقترحات على قائمة ولكن على الجانب الآخر، فإ ھذا صحیح، نعم. باتریك فالتستروم:

ICG ھو أن ھذا من الأشیاء التي لدینا بالفعل بعض المشكلات الفعلیة حیالھا ونناقشھا في الوقت ،

إذن نبدأ بالفعل  .12رقم  ICGالحالي، مع الاطلاع على البند الإجرائي رقم ثلاثة من اجتماع 

 ھا على المقترحین اللذان تلقیناھما بالفعل.في الحصول على المشكلات التي نطالع

 

 نعم، حسنًا. ھذا [یتعذر تمییز الصوت] اثنین [یتعذر تمییز الصوت] لدینا. حسنًا. كافوس أراستیھ:
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وسوف یكون من الأسھل بالنسبة لنا إذا  لأنھ، كافوس، اسمح لي أن أشرح ذلك على ھذا النحو. باتریك فالتستروم:

والآن وبما أن ذلك لم یحدث،  إلینا جمیع المقترحات في نفس الوقت. كان الوضع ھو أن تصل

وبصفتي رئیس مشارك، فإنني قلق إلى حد ما من أن ھناك بعض المشكلات التي لدینا، على 

سبیل المثال، ونناقش في الوقت الحالي بعض المشكلات بالنسبة للمقترحین الأولین، وبعد ذلك قد 

 نقوم وھذا یعني أننا لا بالنسبة للمقترح الثالث، والعكس بالعكس.ننسى النظر في نفس المشكلة 

بعمل تقییم متسق ومتماسك لجمیع المقترحات الثلاثة فقط لأننا نحصل علیھم في نقاط مختلفة من 

 الوقت.

وھذا ھو السبب في أنني أعتقد أن نظامًا للتعقب، أو تعقب مشكلات مثل ما شرحتھ ناریل للتو،  

التي یتوجب علینا التوصل إلى طریقة للتعامل معھا وتكون عند أقل تكلفة ممكنة  ھو من الأشیاء

 بالنسبة لنا.

 

… وإذا لم یتم إعطاء ھذا الجزء إلى أي شخص، فأعتقد أن [الثقافات] [یتعذر تمییز الصوت] كافوس أراستیھ:

ر تمییز یمكن التعامل معھا و[بشكل افتراضي] حول المشكلة، لیس في حقیقة الأمر [یتعذ

 وھي إلى حد ما، لم یتم الاھتمام بھذا الأمر. الصوت].

 

نعم، في نھایة المطاف فإننا، ألیسا ھو الرئیس ومحمد وأنا بصفتنا  شكرًا جزیلاً لك، أراستیھ. أجل. باتریك فالتستروم:

رؤساء مشاركین، بطبیعة الحال، في نھایة المطاف مسئولین عن ضمان أن أي ما یتوصل إلیھ 

إذن نعم، ھذا صحیح  من إجماع ھو من الأشیاء التي یكون لدینا إجماع حیالھا. ICGاع اجتم

 على إطلاقھ.

وفي البدایة، أود أن أنتقل من ھذا البند الإجرائي،  طلب ملتون أن نقوم بعملیة التعقب بشكل دقیق. 

لة تعقب المشكلات لأنھ یستغرق قدرًا من الوقت إلى حد ما من الاجتماع، لكن ما ننظر إلیھ ھو مسأ

وأننا بحاجة إلى إغلاق ھذه المسألة بشيء ما، إذا ما تناولنا  .ICGالتي یتم طرحھا على تقریر 

على سبیل المثال البند الإجرائي رقم ثلاثة، حیث لدینا بعض الأسئلة التوضیحیة من جانب 

 البروتوكولات على سبیل المثال.
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ن على أي شخص یطرح سؤالاً أو مسألة، أن یحدد وقد اقترح ألان في مربع دردشة المجتمع أ 

ما إذا كانت المسألة أو السؤال رسمي أم أنھ مقدم من المجتمعات، أو مجرد سؤال إلى أن یحین 

وأعتقد أن ھذا الأمر صحیح بشكل مطلق، لكن من المھم في حقیقة الأمر أن یتم  وقت المناقشة.

سوف یكون لدینا الكثیر من  ICGفي مجموعة لأنني أتوقع أننا  توضیح ذلك إذا لزم الأمر.

 المناقشات البسیطة على القائمة البریدیة عندما یصل إلینا المقترح من المجتمع التشغیلي الثالث.

وقد بدأنا مرحلة  وعلى أیة حال، أعتقد أن لدینا فردان قالا بأن لدیھم رغبة في تقدیم المساعدة. 

وأنا لا أغلق بھذا البند  ء مناقشة جیدة في قاعة الدردشة.أولى في التوصل إلى عملیة تقوم بإجرا

إذن البند الإجرائي رقم ثلاثة،  الإجرائي رقم اثنان، لكن یتوجب علینا الانتقال إلى بنود أخرى.

من المقرر أن یقدم یاري مزیدًا من المعلومات، الرسم البیاني، من أجل نقل القائمة البریدیة 

الحالي للمسالة والإشراف  IETFق عمل ھندسة الإنترنت حول نظام فری ICGلمجموعة 

 .IANAالإجمالي الداخلي ذي الصلة بتفاعل 

لأن ھناك درجة ما، أعتقد أن  یاري، ھل لدیك أیة تعلیقات حول مكان العثور على ذلك البند؟ 

ومن  بدأوا في التحدث إلى حد ما حول ھذا الأمر أو شيء من ھذا القبیل. ICGبعض الأفراد في 

 ثم ھلا تكرمتم بتحدید مكان ھذا البند؟

 

لقد كنت  في البدایة، أأسف على عدم القدرة على إكمال ھذه المسألة وفقًا لما ھو مخطط لھ. نعم. یاري أركو:

ولكن في حقیقة الأمر، ھذه  والاستعادة مرة أخرى من ذلك. IETFفي طریقي، إلى اجتماع 

وأتمنى إكمال ذلك بأسرع ما یمكن في اجتماع  IETFت معلومات إضافیة أو بعض التوضیح لآلیا

IETF. 

 

 ألان؟ شكرًا جزیلاً. باتریك فالتستروم:

 

، وقد قاما RIRیعمل بالتعاون مع فریق عمل  CRISPأود أن أخبركم بأن فریق  ألان باریت. ألان باریت:

تكون لھم القدرة  وأتوقع أن وھو غیر جاھز بالمرة. بإعداد رسم بیاني مماثل لمجتمع الأرقام.

 على مشاركة ذلك في غضون بضعة أیام.
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 كافوس؟ شكرًا جزیلاً على تلك المعلومات. باتریك فالتستروم:

 

 أنا بالنسبة للجنتین، التواصل والتوعیة [یتعذر تمییز الصوت] لدي سؤالان أو طلبان. شكرًا. كافوس أراستیھ:

ھناك و ثنین، بین الكل في السابق وبعد ذلك.الأول ھو الرسم البیاني، وھو یوضح رابطًا بین الا

من یقول بأن ذلك غیر ممكن قبل ذلك، والآن ھناك [یتعذر تمییز الصوت] طریقة مقارنة بشكل 

  متعمق.

، ھناك سؤال حول الاختصاص والصلاحیات، IETFوثانیًا، بالنسبة لفریق عمل ھندسة الإنترنت  

بمعنى  CCWGوھو الآن من المناقشات التفصیلیة للغایة في مجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

ھل  بشكل أعم، ما ھو الاختصاص والصلاحیات. IETFأعم، ولكن لیس بالنسبة لفریق 

ف أسأل حول ما إذا ھل ھذا [یتعذر تمییز الصوت]... وسو الاختصاص والصلاحیة معمول بھا؟

 كانت ھناك بعض الإجابات على ذلك السؤال أم لا.

 أحد ھذین السؤالین كنت قد طرحتھ أنا، الرسم البیاني. ھذین ھما السؤالان اللذان تم طرحھما. 

تمثل أیضًا  ICGلذلك أود معرفة ما إذا كانت مجموعة  والآخر طرحھ العدید من الأشخاص.

أشكركم شكرًا جزیلاً على وقتكم، لكن یبدو الأمر بالنسبة لي [یتعذر  .شیئًا في نھایة الأمر أم لا

 شكرًا. تمییز الصوت]، یستغرق الأمر الكثیر من الوقت من أجل الرد على ھذه الأسئلة.

 

 یاري؟ باتریك فالتستروم:

 

یز [یتعذر تمی ونحن بطبیعة الحال أنا [أنشر] ذلك لفترة طویلة، والتي كانت تمثل مشكلة. نعم. یاري أركو:

الصوت] للإدارة، أو أشیاء أخرى یجب القیام بھا. ومن وجھة نظرنا، ھذه ھي الشروح التوضیحیة 

لكننا نؤمن أیضًا بأن المقترح، وفقًا لما  المفیدة لنشر المعلومات حول ما نقوم بھ وكیفیة ذلك.

 كتب، واضح وكامل.

ربما یمكنك الرجوع مرة  تعلیقك، كافوس. وأعتذر، لا أستطیع أن أفھم تمامًا الجزء الثاني من 

 أخرى إلى ذلك؟
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الجزء الثاني من تعلیقي یتعلق بالاختصاص أو الصلاحیة، ولم یكن ھناك تفسیر واضح حول  كافوس أراستیھ:

وكما ذكرت لكم، مجموعة عمل  كیفیة مواصلة الاختصاص أو الصلاحیة أو تنفیذ ذلك.

الاختصاص أو الصلاحیة من الموضوعات ، فإن موضوع CCWGالمجتمعات المتعددة 

وقد ناقشنا الكثیر من جوانب الاختصاص أو الصلاحیة، ومكان الاختصاص  الحساسة للغایة.

والأشخاص في الاختصاص والصلاحیة بالإضافة إلى القانون الكامن في الاختصاص 

 والصلاحیة.

لكن مسألة الاختصاص تم  ك؟فإلى أي مدى نتناول قدرًا من ذل إذن تلك ھي الأشیاء المرتبطة. 

طرحھا، لیس من جانبي، ولكن بمعرفة شخص آخر، في أحد الاجتماعات الفعلیة التي عقدناھا، 

ومع ذلك من أجل [یتعذر تمییز الصوت]، إذا كنتم تحاولون الرجوع مرة أخرى إلى بعض من 

 شكرًا. تلك الاجتماعات.

 

وما أفھم في ذلك الوقت ھو أنھم قد قدموا  اجتماع سنغافورة.أنا وأنت نعتقد أننا ناقشنا ذلك في  یاري أركو:

وقد أوضحنا أن الموقف والقول النھائي في أي من المنازعات، والعقود أو [یتعذر  إجابة شافیة.

طبقًا للجنة  IADوذلك في  .ICANNو IETFتمییز الصوت] بین فریق عمل ھندسة الإنترنت 

RC .التي تم إنشاؤھا 

 سنة. 15التفاھم التي تم إنشاؤھا منذ إذن فإن مذكرة  

 

كما أرى  إذن فنحن نرى أن ذلك، نرى أن ذلك یسیر في مساره الصحیح. شكرًا جزیلاً. حسنًا. باتریك فالتستروم:

اسمحوا لي إذن أن أقول بأننا  أیضًا على الطریق، ویعمل على ھذا الأمر. CRISPبأن فریق 

، لكن اسمحوا لي أن أقترح بأننا 12لم نقم بإغلاق البند الإجرائي رقم ثلاثة من الاجتماع رقم 

 ، وھو ما أراه متداخلاً.13رقم  ICGنقوم بإغلاق البند الإجرائي لقم اثنین من اجتماع 

ائمًا، وھو ما یتعلق بالرسوم البیانات ق 12إذن لدینا فقط البند الإجراء رقم ثلاثة في الاجتماع رقم  

إذن بالنسبة للبند  .CRISPكما أننا نفھم بأننا سوف نحصل على واحد من فریق  .IETFلفریق 

على القائمة  ICGإذن معكم ألیسا للتأكید مع أعضاء  .12الإجرائي رقم أربعة، من الاجتماع رقم 
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من عملیة الإنھاء بالنسبة لمعلمات قد أكملت الخطوة الثانیة  ICGالبریدیة بأن مجموعة 

 البروتوكولات ورقم المقترحات.

وھذا من الأشیاء التي أفھمھا، وإذا كنت أتذكر بشكل صحیح، وأعتذر عن عدم التحقق بدقة من  

 لكن ھذا قد تم على أكمل وجھ؟ وھذا الأمر مبكر إلى حد ما في صباح الیوم ھنا. ھذا الأمر.

 

 ھل تسمعونني؟ ا.إذن ھذه ألیس ألیسا كوبر:

 

 نعم. باتریك فالتستروم:

 

وقد كان ھناك  إذن فقد أرسلت البرید، في اعتقادي، منذ خمسة أو ستة أسابیع حول ھذا. رائع. ألیسا كوبر:

رد واحد، في اعتقادي، من كافوس یقول بأنھ أراد المزید من الوقت، لكن مرت أسابیع عدة منذ 

وأنا ألاحظ أنھ في الوقت ذاتھ، أعتقد  الوحید الذي حصلت علیھ.ذلك الحین، وقد كان ھذا ھو الرد 

 أنھ لم یكن ھناك أي من المناقشات الأخرى في حقیقة الأمر للبنود الموجودة في عملیة الإنھاء.

لكن إذا اعتقد أي شخص أن ھذا لم یتم، فیجب علینا  لذلك فقد افترضت بأن ھذا قد تم إلى حد ما. 

 ألة.التحدث حیال ھذه المس

 

ھل یود أي شخص التحدث أم یمكننا الدعوة إلى  وھذا یتطابق مع ما أتذكره أیضًا. شكرًا جزیلاً. باتریك فالتستروم:

 إغلاق ھذا البند؟

 .12وفي تلك الحالة، اسمحوا لنا أن ندعو، نغلق البند الإجرائي رقم أربعة، من الاجتماع رقم  

 25سؤال یتعلق بالموافقة على محضر اجتماع  ھناك .13رقم  ICGدعونا ننتقل إلى اجتماع 

كان ھذا من الأشیاء التي تم دفعھا للأمام فقط بسبب بعض المشكلات التي تم  فبرایر الھاتفي.

 طرحھا.
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لقد رأیت بعض المناقشات  فبرایر؟ 25ھل لا یزال ھناك من لدیھ مشكلات بالنسبة لمحضر اجتمع  

وأعتذر عن، ھذا  ھو ما لدیھ بعض المشكلات في ھذا الأمر.وأعتقد أن لین  على القائمة البریدیة.

بشكل مبكر صباح الیوم، أعتذر عن عدم رؤیة ما إذا كانت ھذه المشكلات كانت متعلقة بھذا 

 ألیسا؟ المحضر أم لا.

 

 ھ.وجھًا لوجأعتقد أنھ لا یزال لدینا المحضر قائمًا من الاجتماع المباشر  أنا ألیسا. شكرًا باتریك. ألیسا كوبر:

لذلك أردت فقط التحقق من ذلك، وأنھ یتوجب علینا الموافقة على المحضر، أي ذلك المحضر 

 من اجتماع فبرایر الماضي الھاتفي والاجتماع المباشر وجھًا لوجھ.

 

 الخاصة ولدینا ھناك في جدول الأعمال لھذا الیوم بندًا منفصلاً حول الموافقة على المحاضر نعم. باتریك فالتستروم:

 بالاجتماعات الماضیة.

 

 …عذرًا حسنًا. ألیسا كوبر:

 

لذلك لا أمانع في التصحیح لي إذا ما  ربما أكون أنا من یخلط بین الأمور. لا توجد مشكلة أبدًا. باتریك فالتستروم:

وعلى أیة حال، أعتقد أن ھذا من البنود الإجرائیة المعلقة بسبب أن  كنت أرتكب أیة أخطاء.

 إذن أمانة السر، ھل یمكنك التكرم بعرض، أو حتى فبرایر لم تتم. 25ة على محضر اجتماع الموافق

 فبرایر الھاتفي. 25التحدث عالیًا، وتفسیر التغییرات أو المشكلات القائمة بالنسبة لمحضر اجتماع 

 

ایر، لا أتذكر وجود فبر 25محضر اجتماع  مرحبًا بكم جمیعًا، أنا جنیفر تشونغ، من أمانة السر. جنیفر تشونغ:

فقد تمت الموافقة علیھ، وھو مدرج ھنا كمجموعة كاملة من البنود الإجرائیة  أیة مشكلات في ذلك.

وھناك بعض المحاضر المعلقة التي یجب الموافقة علیھا، ویمكنني  .13رقم  ICGلاجتماع 

 عرض ذلك إذا طـلُب مني ذلك.
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ھل تقولین بأنك لم ترین أیة مشكلات، ولیس  قع الأمر ما المقصود ھنا.عفوًا، أنا لم أفھم في وا باتریك فالتستروم:

أم قلتم بأنكم قد رأیتم  فبرایر؟ 25لدیك اعتقاد بأن ھناك أیة مشكلات بالنسبة لمحضر اجتماع 

 ھناك مشكلات؟

 

بة لمحضر لم أرَ أیة مشكلات بالنس إلى حد ما أرى، معكم جنیفر تشونغ متحدثًا من أجل السجل. جنیفر تشونغ:

فقد تم إدراجھ على ھذه الوثیقة المعروضة كمجموعة كاملة  فبرایر الھاتفي. 26و 25اجتماع 

 من البنود الإجرائیة.

 

 ألیسا؟ شكرًا جزیلاً. حسنًا. باتریك فالتستروم:

 

 وسوف أنزلھا. عفوًا، كانت یدي لا تزال مرفوعة. ألیسا كوبر:

 

 كافوس؟ حسنًا. باتریك فالتستروم:

 

 البند الإجرائي، لم نصل إلى البند الثاني حتى الآن، ألیس كذلك؟ نعم. كافوس أراستیھ:

 

 لا. البند واحد. باتریك فالتستروم:

 

 حسنا، سأنتظر. فبرایر. 25حول الموافقة على محضر اجتماع  نعم، حسنًا. كافوس أراستیھ:
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لم یكن لأي شخص [یتعذر تمییز الصوت] في محضر وبھذا، إذا  شكرًا. حسنًا، شكرًا جزیلاً. باتریك فالتستروم:

سنة، بتوقیت الإنترنت، اسمحوا  300,000فبرایر الھاتفي، وھو ما كان منذ حوالي  25اجتماع 

وفیما یخص البند الإجرائي رقم اثنان، كما اقترحت سابقًا،  انتھى. لنا أن نغلق البند رقم واحد.

توضیح من كافوس، قد تعارض مع البند الإجرائي رقم  فقد رأیت أن البند الإجرائي رقم اثنان مع

 كافوس. .12رقم  ICGثلاثة، بالنسبة لاجتماع 

 

على  ICGفمجموعة  وھو لا یشتمل على قائمة بریدیة داخلیة. نعم، البند الإجرائي رقم اثنان. كافوس أراستیھ:

ع سنغافورة كنا نتحدث الإجمال، فیما یخص المساءلة والإشراف في الوقت الحالي، لكن في اجتما

حول الوقت الحالي و[یتعذر تمییز الصوت] المستقبل، بعد النقل، وقد أردنا الحصول على أبسط 

 طریقة ممكنة في إجراء مقارنة مع المشكلة، مع مشكلة، والوضع الحالي وفي عملیة النقل.

حة ... لدینا فكرة واضفي البدایة، [یتعذر تمییز الصوت] لكنني لا أرى أي شيء حول عملیة النقل. 

 اشكل أو بآخر، لكن المشكلة تكمن في أن، كیف ستكون المساءلة بعد عملیة النقل، ومقارنة ذلك، ومب

ھي المشكلات، وما ھو البند الذي یواصل الحصول على نفس المستوى من المساءلة قبل وبعد ذلك، وما 

 وإن كان بسیط للغایة، أو تافھ للغایة. ھو البند الذي یكون لھ مساءلة مختلفة ویأتي بعد ذلك، حتى

ھذه ھي الأشیاء التي لم تكن واضحة من [یتعذر تمییز الصوت] الأول، وقد  ما ھي الفوارق؟ 

لي لأنھ في الوقت الحا وجمیع النتائج الحالیة لھا، واستخدام ذلك في التحویل. طرحنا تلك النقطة.

 كرًا.ش ن معنیون بما سیحدث بعد عملیة النقل.لسنا معنیون إلى حد كبیر بالوقت الحالي، بل نح

 

وقد تمت  نعم، كافوس، كان ذلك، لقد ذكرت ذلك عندما قمنا بمناقشة البند الإجرائي رقم ثلاثة. باتریك فالتستروم:

إذن نعم، أعتقد أننا، أنا أدعي بأننا نفھم ما تودون رؤیتھ ھنا، لكنني تركت  الإشارة إلى ذلك.

 یاري رجاءً.الفرصة لكي یتكلم 

 

ولكن لأجل التوضیح  نعم، اعتقدت أیضًا أننا قد ناقشنا ھذه المسألة في البند الإجرائي السابق. یاري أركو:

وأنا أعني بطبیعة الحال أن من المفید أن  .ICANNفحسب، آلیات المساءلة التي لا تعتمد على 

وھذا من الجوانب الأساسیة  أكثر اعتمادیة ومساءلة، لكننا لا نعوّل على ذلك. ICANNتكون 

 إذن من وجھة نظري الخاصة، فإن المساءلة تقول بذلك. للتوقیع قبل وبعد عملیة النقل.
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 …إذن فقط من أجل باتریك فالتستروم:

 

 أیة تحسینات على ذلك.… یاري أركو:

 

أن أقترح بأن رقم ثلاثة وفقط لأنني أود الانتقال إلى بنود أخرى، اسمحوا لي  شكرًا لك، یاري. باتریك فالتستروم:

، ینتھي بأن یقدم كل من یاري أركو وألان باریت رسمًا بیانات بمزید 12رقم  ICGمن اجتماع 

في  CRISPو IETFحول فریق  ICGمن المعلومات إلى القائمة البریدیة الداخلیة لمجموعة 

اخلي ذات الصلة الوقت الحالي، حالیًا وفي المستقبل عبر سائر أنظمة المساءلة والإشراف الد

 .IANAبتوجیھ 

وبعد ذلك قمنا بإغلاق البند الإجرائي رقم اثنان من  لأن ھذا ما كنا نتحدث حولھ إلى حد ما. 

 .13رقم  ICGاجتماع 

 

وإذا قرأتم [یتعذر تمییز الصوت] مجموعة عمل  نعم، لقد حصلت على مزید من التفسیرات. كافوس أراستیھ:

ى المسار الإجرائي الھجین الذي اقترحوه، بالإضافة إلى ونر CCWGالمجتمعات المتعددة 

الفصل القانوني والفصل المالي، وأي من عملیتي الفصل ھاتین بین [یتعذر تمییز الصوت] وفریق 

IETF .كیف لھم التنبؤ بأن ھذا سیكون ھنا  إذن كیف تم التعامل مع ذلك؟ لیسا ھما نفس الشيء

لكامل، [یتعذر تمییز الصوت] النقل، والطریقتین فیما یخص عملیة النقل با CWGنتیجة 

 المختلفتین للعمل، والفصل القانون والفصل المالي.

إذن ھل ألقى أي شخص نظرة  وھناك نموذجان مختلفان بالنسبة لمسئولیة النقل والبنود الإجرائیة. 

ر] من جانب ما الذي [یدو عبر ذلك من أجل التحقق من حقیقة ما نتحدث حولھ بعد عملیة النقل؟

 ، حتى وإن لم یرد إلینا ذلك في نھایة المطاف؟CCWGمجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

 شكرًا.
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اسمحوا لي أن أقترح  أعتقد أنھ تم الاھتمام بالملاحظات التي أثرتھا. نعم. كافوس، لقد قمنا بذلك. باتریك فالتستروم:

للنقاش وھو رقم ثلاثة، حیث وعد كل من یاري وألان ذلك لأن لدینا بالفعل بندًا إجرائیًا مطروحًا 

بالرجوع إلینا بالمعلومات، وأننا سوف نسمح لھم بذلك، ونعطي لھم القدرة على الرجوع مرة 

أخرى إلینا بالمعلومات، وبعد ذلك نجري مناقشة حول ما إذا كانت المعلومات التي یجلبانھا تحقق 

 مطلبنا واھتمامنا أم لا.

لذا أعتقد أنھ لا یتوجب علینا صیاغة البند  ل محاضر وتسجیلات لھذه الاجتماعات.ولدینا بالفع 

الإجرائي نفسھ، لأنني أتصور أننا سوف نتحدث حول مقترحھم، وما الذي یطرحوه علینا، لأنھ 

إذن من  وكما أوضحتم، فإننا بحاجة أیضًا إلى الانتقال للأمام، ونود الحصول على ھذه الردود.

ل ھ یقة الأمر إذا ما قاموا بجلب المعلومات إلینا، وبعد ذلك یمكننا مواصلة المناقشة.الجید في حق

 توافقون على ذلك؟

 

نعم، إذا كانت المعلومات المقدمة تفید بأن ھذین المجتمعین لھما نظرة حیال المنتجات الأولیة  كافوس أراستیھ:

یكون ذلك بمثابة مساعدة لنا، وإذا كان من المقرر لھم القیام بذلك، فسوف  .CWGلمجموعة 

سوف تأتي إلینا في نھایة الأمر في شھر یونیو تقریبًا، وبعد ذلك یجب أن تعلموا ما  CWGلأن 

حدث، وما ھو مسار الإجراءات بالنسبة لعملیة النقل بعد ذلك، أو ما بعد النقل، ومسئولیة ھذین 

 المجتمعین لأنھما یقومان بشيء آخر.

 فإنني أوافق.إذن وبھذا التوضیح،  

 

 دانیال؟ شكرًا. أجل. باتریك فالتستروم:

 

نعم، أنا أعترض على وضع المزید من الجھد المرھق على كاھل المجتمعین الذین قدما لنا بالفعل  دانیال كارینبیرغ:

 ناسب.أعتقد أنّ ھذا غیر م ردًا بحیث نضع في اعتبارنا عملیة غیر منتھیة بالنسبة للمجتمع الثالث.
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أنت  أنا لا أعترض أبدًا على أبي شخص. دانیال، أنا [یتعذر تمییز الصوت] على الاعتراض. أراستیھ: كافوس

فأنت تتكرم بتقدیم وجھة نظرك بأنك لا  فلا حاجة للاعتراض. دائمًا ما تعترض على الجمیع.

رتكم كھذه ف ترى أن ھذین المجتمعین یجب علیھما حتى البدء في أي شيء لم یتم نشره أو تعمیمھ.

 وأنا أحترمھا، لكنني لا أعترض على الجمیع، في ھذا الصباح الباكر على الأقل في أوروبا.

أنتم تقومون بشيء بشكل  وأنا لا أفھم المنطق من وراء ذلك. برجاء تقدیم مزید من الوقت لذلك. 

ا ، والمقترح الكامل یقول شیئً CCWGكلي، بمعزل تام عن مجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

بل یتعین علینا الحصول على  ھذا الأمر. IANA، ولن تقبل CCWGلا یتعلق أبدًا بمجموعة 

أنت تعترض في أي وقت على أن یفتح أي  برجاء عدم الاعتراض بھذه السرعة. كل شيء معًا.

 [یتعذر تمییز الصوت]... شكرًا لك. شخص عقلھ.

 

أضع نظامًا لھذا الاجتماع، لأنني اعتقدت بأنني قد حققت  الرجاء من جمیع المشاركین، أود أن باتریك فالتستروم:

الإجماع على مسار للعمل، وأننا قد تركنا كل من یاري وألان لإرسال المعلومات مرة أخرى إلى 

 دانیال؟ ، ونحن نواصل المناقشة عندما نحصل على تلك المعلومات منھم.ICGمجموعة 

 

لكل من ألان ویاري بأن یضعا في  ICGأنا لا أوافق على مطالبة  مع ذلك. أتفق تمامًا آه، حسنًا. دانیال كارینبیرغ:

وجب ولا أعتقد أنھ یت لقد اعترضت على ذلك. اعتبارھما عملیة غیر منتھیة أثناء تقدیم تلك الردود.

 علینا القیام بذلك.

 

بي بصفتي رئیسًا في ھذا  ویجب علینا أن نطلب منھم ذلك... لذلك فإنني أقف بالمقترح الخاص باتریك فالتستروم:

الاجتماع، بأنھ یجب علینا السماح لھما بجلب ما یحلو لھما جلبھ، وسوف نواصل المناقشة في 

 ھو المقترح الخاص بي. تلك الفترة من الزمن.

 

برجاء التكرم بملاحظة أنھ في حال عدم تقدیم ھذین المجتمعین، أو عدم إدارة المشكلات بشكل  كافوس أراستیھ:

في المقترح، وعدم اتخاذ أیة إجراءات أیًا كانت في أي من الأعمال غیر المكتملة التي واضح 

 

 32من  17صفحة 

 



 AR 2015أبریل  8 – 14رقم  ICGمؤتمر 

ویجب علینا الحصول على [یتعذر تمییز  .CCWGتقوم بھا مجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

أنا لا أدفعھم إلى القیام  [یتعذر تمییز الصوت] أي شيء، ھذا مفھوم. الصوت] في ذلك الاجتماع.

لا یریدون القیام بھ، لكن یجب أن یذكروا بأن المقترح الخاص بھم لیس لھ أي عنصر بأي شيء 

 ھذا كل شيء. .CCWGبالنسبة لمجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

 

أود أن أطلب  أود أن أطلب منك وجھة نظرك كافوس وفقًا لما ھو مشار إلیھ في المحضر [القسم]. باتریك فالتستروم:

 یھم نفسي بالتكرم برفع أیادیھم قبل الحدیث وطلب إلقاء الكلمة حسب الدور.من المشاركین بما ف

أنا أفھم وأقدر بأن لدینا اھتمام، وأننا في المشكلات سوف، وأننا بحاجة إلى الحصول على نتیجة 

إذن أشكركم جمیعًا على التحدث والتعبیر عن آرائكم، بصرف النظر  جیدة من وراء المناقشات.

 اختلافي مع تلك الآراء.عن اتفاقي أو 

أنا لست، أنا شخص غیر قلق حیال الحصول على مناقشات مفعمة إلى حد ما، لأن من الأفضل  

وبھذا القول، أود الانتقال إلى مرحلة أخرى  أن یتحدث المشاركون ثم یلتزمون الصمت بعد ذلك.

یع على مواصلة العمل، إذن تم أخذ ملاحظاتك بعین الاعتبار، وأنا أشجع الجم من ھذا الاجتماع.

 یاري. رجاءً.

 

وأعتقد أن ھذه المسألة  أعني أنني لا أعتقد أن ھناك أي سبب یدعو للانشغال أو الحماسة. نعم. یاري أركو:

أما بالنسبة للخطة التي وضعتھا، فسوف نقوم بتوفیر توضیحات إضافیة، وھو ما  تحت السیطرة.

[یتعذر تمییز الصوت]،  ITFأو جانب  RIRأي من  لا أعتقد أن ھناك أي خطة من أطلقھ علیھا.

 لتغییر أي شيء.

 وھذا ما نحقق بھ الإنجاز في ھذا الصدد. لقد قمنا بعمل تصمیم، استنادًا إلى رغبات المجتمع. 

ومجموعة عمل المجتمعات المتعددة  CWGونتطلع إلى العمل مع مجموعة عمل المجتمعات 

CCWG. إلى تنسیق الأشیاء معنا، لیس من الأشیاء لتي یجب  لكنني لا أعتقد أن ھناك حاجة

 التنسیق فیھا من حیث محاولة المحاذاة الدقیقة لأي من الأشیاء مثل ذلك.

 إذن فنحن نوفر المعلومات، على أمل [یتعذر تمییز الصوت]، وأعتقد أنھ یمكننا المتابعة. 
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، وھو 13الإجرائي رقم ثلاثة، من الاجتماع الھاتفي رقم وفیما یخص البند  شكرًا جزیلاً. نعم. باتریك فالتستروم:

وھذا من الأشیاء التي أعتقد  أننا سوف نواصل مناقشة الاختصاص القضائي للجوانب العملیة.

أنھ یتوجب علینا مواصلة العمل علیھا، وفي الوقت الحالي، فإننا ننتظر للحصول على تلك 

السر، مع مساعدة من الرؤساء وأي شخص آخر  المعلومات من یاري بالإضافة إلى طلب أمانة

بإمكانھ تقدیم المساعدة، من أجل التوصل إلى، محاولة تلخیص وإیجاز ما تحدثنا بشأنھ بخصوص 

 الاختصاص القضائي والصلاحیة وإرسال لك مرة أخرى إلى القائمة البریدیة.

 إذن رقم، زال مطروحًا للنقاش. فما إذن فإنني لا أرى أن علینا مناقشة البند الإجرائي رقم ثلاثة. 

كما أن لدینا  ، البند الإجرائي رقم أربعة، فما لدینا ھو عبارة عن، عفوًا.13رقم  ICGاجتماع 

ولدینا مناقشة  الإصدار الأول من المشكلات التي تم إحضارھا والتي قامت أمانة السر بإنشائھا.

إلى رسالة ما أخرى أو أي من الرسوم  فقط مع أمانة السر حول دمج المقترحات ومحاولة التوصل

 التوضیحیة بالمعلومات.

محمد، ھل ھناك أي  ولیس لدینا أي شيء یمكننا الإبلاغ عنھ لكم، حول تلك المشكلة حتى الآن. 

 شيء تود طرحھ ھنا؟

حن لكن یمكنني القول بأننا ن لم أستعد في حقیقة الأمر للوصول إلى تلك النقطة. لا أسمعك. حسنًا. 

 تفضل كافوس. ؤساء لم نحقق أي شيء بالنسبة للبند رقم أربعة حتى الآن.الر

 

وإذا سمحت لي باتریك، بالنسبة للبند الثالث، الخاص بالاختصاص، ھل راعینا الحصول  نعم. كافوس أراستیھ:

بعض  على وجھة نظر قانونیة من الشركة القانونیة حول ھذا الاختصاص الذي نناقشھ الآن؟

سألة ولكن في العادة، بالنسبة لم یننا، ولست من بینھم، ربما یكونوا ذوي كفاءة كبیرة.الناس فیما ب

الاختصاص القضائي، فإننا بحاجة إلى الحصول على مزید من الوضوح والمزید من وجھات 

 ھل وضعنا ذلك في الاعتبار؟ النظر الشاملة لمسألة الاختصاص والصلاحیات حول ھذه المسألة.

بأننا نعرف كل شيء، ولسنا بحاجة إلى أیة معلومات خارجیة، وبدون أي وجھة  أو أننا نعتقد 

 شكرًا. وصلاحیاتھا؟ ICGنظر قانونیة لأي جھة أخرى خارج الاختصاص القضائي لمجموعة 
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 إننا لم نتخذ قرارًا بھذا الشأن، وأعتقد أنھ یتوجب علینا الانتظار للحصول على المعلومات التي باتریك فالتستروم:

ویجب أن تكون  نحصل علیھا من ھذه المجتمعات، وبعد ذلك یمكننا مناقشة المسألة باستفاضة.

 ICGلنا القدرة على مناقشة الإطار الزمني، إذن لا یزال البند الإجرائي رقم ثلاثة حول اجتماع 

 إذن ھذه ھي الإجابة على سؤالك. مطروحًا للنقاش. 13رقم 

ھل یمكننا  وقد قمنا بدمج اثنین منھا. وعة من البنود الإجرائیة.وبھذا، أرى أننا قد أغلقنا مجم 

 الرجوع مرة أخرى إلى جدول الأعمال؟

إذن لدینا كما أوضحنا خلال الاجتماع، لدینا مجموعة من المحاضر الأخرى التي یتوجب علینا  

  الموافقة علیھا، لكن لنبدأ بالحدیث أولاً حول الإطار الزمني المراجع.

 ما نراه ھنا ھو مجمعة من الأسابیع، عفوًا. ما ترونھ على الشاشة ھنا، ھو أننا، لننظر. إذن فإن 

، حیث تعلمون أن التوقیت الفعلي یتمثل في أننا سوف نعقد الاجتماع 2015أسابیع شھر یونیو 

ونحن نعلم، وقد تم إخطارنا، خلال  .19و 18الخاص بنا یوم الخمیس والأربعاء من شھر یونیو 

الخاصة  CCWGم القلیلة الماضیة بأن المساءلة، مجموعة عمل المجتمعات المتعددة الأیا

، وھو ما سوف یتعارض مع جلسة العمل الخاصة 19المساءلة سوف تعقد اجتماعًا یوم الجمعة ب

 .بنا

كما أن لدینا نحن الرؤساء المشاركون مناقشة مع رؤساء مجموعة عمل المجتمعات المتعددة  

 -بالمساءلة حول مزامنة جدول الأعمال مع الاجتماعین اللذین سنعقدھما، بحیث یمكننا الخاصة 

الحصول على أكبر قدر من الاستفادة من  -معكم أیھا الأفراد المشاركون في كلتا العملیتین 

الاجتماعات كلھا، حسب الإمكان، دون أن ینتھي بنا المآل بأیة مشكلات، أو تعظیم القدرة على 

 شكل تعاوني.العمل ب

، فإننا نعلم 25وفي  نفسھ. ICANNوبعد ذلك لدینا اجتماع  إذن ھناك شيء ما یجب العمل علیھ. 

الخاصة  CWGالخاصة بالمساءلة ومجموعة  CCWGبأن مجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

 ، حیث قد25كما أن لدینا مأخذ قبل الغداء یوم الخمیس  بالأسماء سوف تكون لھا جلسات عمل.

الراغبین في الجلوس والحدیث  ICGطلبت مساحة، إذا كانت ھذه ھي الحالة بالنسبة لأعضاء 

 حول أي شيء یحدث في الآخر، في القاعات الأخرى.

وأنا أفھم أن ذلك بسبب أن لدینا مجموعة من التضاربات والتي قد یرغب المشاركون في الاستماع  

لیم لكنني لا أنوي تس تسلیم المقترح الفعلي إلینا.إلیھا، في الاجتماعات الأخرى المستمرة قبل 
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لا یرغبون في أن تكون لھم القدرة على  ICGالقاعة ما لم أستمع إلى أن أعضاء مجموعة 

 الحدیث مع بعضھم البعض حول ما یجري.

إذن ھناك قاعة مخصصة، لكن من غیر المخطط أن یكون ھناك اجتماع حیث إننا نقرر خلال  

وقد قررنا ذلك على القائمة البریدیة، فقط لأن ھناك الكثیر من  تم اتخاذ أي قرار.الاجتماع، ولم ی

 ناریل. الأشخاص المغادرون إلى أوطانھم.

 

ماع لقد قلت للتو بأن تواریخ الاجت أنا ناریل كلارك للسجل. شكرًا لك على كل ھذا التنظیم، باتریك. ناریل كلارك:

 ؟18و 17سیكون ذلك یوم ھل  الخاص بنا ھو الأربعاء والخمیس.

 

 نعم. شكرًا جزیلاً. .19و 18سوف یكون الاجتماع في یوم  عفوًا، نعم، لقد ذل لساني. باتریك فالتستروم:

 18إذن سوف یكون اجتماعنا یوم  نعم ملتون ھذا ما أعتقده، أو أن العدید منا سوف یتأخرون. 

 ألیسا. بدون إجراء تغییر ھنا. ، الخمیس والجمعة.19و

 

 .25لا نخطط في الوقت الحالي الاجتماع یوم  فقط من أجل التوضیح. أنا ألیسا. شكرًا باتریك. لیسا كوبر:أ

 ھل ذلك صحیح؟

 

ومع ذلك لدینا قاعة محجوزة، إذا  .25سوف نعقد الاجتماع الخاص بنا یوم  ھذا صحیح تمامًا. باتریك فالتستروم:

على الإنترنت للحصول على قاعدة لكي یتمكنوا من التحدث  ICGاحتاج المشاركون، أعضاء 

 لكنني على استعداد لإلغاء ھذا الطلب للحصول على قاعة. أو المناقشة أو شيء من ھذا القبیل.

في الحصول  ICGوأنا أستمع على مدار الوقت، إلى اھتمام أقل وأقل من جانب أعضاء مجموعة 

 یوم الخمیس، أو أیًا كان.في الواقع على أي نوع من الاجتماعات 

 لكن إذا سلمنا بذلك، فلن نتمكن من الحصول على قاعة مرة أخرى، إذا ما احتجنا إلى ذلك. 
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ولم نبدأ إلى الآن تحدید وتصنیف الوقت الخاص باجتماعنا بعد عودة المشاركین من اجتماع  حسنًا. ألیسا كوبر:

 25المسألة وتراعون تسلیم المقترح في بوینس آیرس، لأن من الواضح أنكم تنظرون إلى تلك 

والسؤال المباشر ھو، حسنًا، ذلك أنھ عندما نحصل على الكثیر من الأعمال التي یجب  یونیو.

 تنفیذھا، بعد ذلك مباشرة، لكننا لم نقم بتحدید أي من تلك التواریخ إلى الآن.

 

قت الحالي أن نكون أوجزناھا في اجتماعات وھذه من الأشیاء التي أتمنى في الو ھذا صحیح. باتریك فالتستروم:

بوینس آیرس، حیث ننوي الاجتماع یوم الخمیس والجمعة قبل، وبعد ذلك سوف یكون أمامنا 

، والسؤال عندئذ ھو، ما الذي سنفعلھ بعد 25وسوف نحصل على المقترح في  أسبوع طویل.

 كافوس؟ ھذا صحیح. ذلك؟

 

لدینا خطط لمناقشة [یتعذر تمییز الصوت] الأفكار من مجموعة عمل  باتریك، ھل لدیك، أو ھل كافوس أراستیھ:

، والمتاحة وفقًا لما أتذكر، العدد من المناقشة الأخیرة على البرید الإلكتروني CWGالمجتمعات 

ھل الإجابة نعم، ھل نحن بحاجة للحصول على توضیح من  ھل ناقشنا ذلك؟ من یونیو؟ 25قبل 

 شكرًا. سؤالان. عند استبدالھا، أم لا؟ CWGمجموعة عمل المجتمعات 

 

وللرد على السؤال الأول، لا لم نقم بتحدید الإطار الزمني لأي من التفاعلات الرسمیة فیما  نعم. باتریك فالتستروم:

وفي المناقشات التي  وأي من المجموعتین اللتان لدیھما جلسات عمل. ICGبین مجموعة 

ا لم نقرر الحصول على اجتماع، بسبب إلى حد ما أن ذلك قد أجریناھا مع الرؤساء الآخرین، فإنن

یربك في جزء منھ العملیات التي لدینا، لأن لدینا على سبیل المثال روابط تنسیق في وجھة النظر 

 الخاصة بالمساءلة. CCWGالرسمیة بالإضافة إلى كیث مع مجموعة 

، من وجھة ICGلنسبة لمجموعة كما أن ھذا ینطبق في حالة وجوب أن نكون حریصین للغایة با 

في  ICGنظري الخاصة، من أجل التضارب في المعلومات التي قد نحصل علینا نحن أعضاء 

 CCWGالجلسات، بالإضافة إلى مجموعة عمل المجتمعات الخاصة بالأسماء ومجموعة 

ي فالخاصة بالمساءلة مع المعلومات التي یحصلون علیھا بشكل رسمي أكثر، على سبیل المثال 

 .RFPالخاصة بالأسماء، ردًا على طلب تقدیم العروض  CWGمجموعة 
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ویقترح دانیال أنھ یجب علینا وضع خطة استنادًا إلى التواریخ النسبیة، بسبب المسار والتاریخ،  

 وھذا من الأشیاء التي تعد في حقیقة الأمر أشیاء جیدة. یونیو، قد یتم ترحیلھ بالفعل للأمام. 25

لآخر، إذ كان ھذا ھو الوضع على سبیل المثال، نعتقد أنھ یتوجب علینا الاجتماع وعلى الجانب ا

، وھذا من الأشیاء التي یتوجب أن تكون لنا القدرة فیھا على ICANNوجھًا لوجھ بین اجتماعي 

 التوصل إلى تاریخ لھا.

 ملتون، تفضل. دقائق إضافیة في الاجتماع. 10والآن معنا  

 

وقد قامت كیث بعمل ذلك إلى حد ما بالنیابة عني، وھو أن العملیة التي سوف  ك نقطتان.ھنا نعم. ملتون مولر:

تتطلب منھم الحصول على الموافقة من المنظمات  CWGتتبعھا مجموعة عمل المجتمعات 

فقبل أن یقدموا المقترح الخاصة بھم، فسوف یكون ھذا المقترح في  القائمة على وضع المیثاق.

 بعد مراجعة منظمات الدعم واللجان الاستشاریة لھ.مجتمع الأسماء 

ولیس أنھ  إذن سوف نحصل على بعض الأفكار حول ما ھو موجود بھا قبل موافقتھم علیھا. 

ونفس السؤال یتعلق بھذا التضارب المحتمل فیما بین اجتماعات  یمكننا القیام بأي شيء حیالھا.

وجھًا لوجھ في بوینس آیرس، لاسیما في واجتماعنا المباشر  CWGمجموعة عمل المجتمعات 

، إذا ما نجحت CWGأنا غیر متأكد مما سوف تقوم بھ مجموعة عمل المجتمعات  .18یوم 

مبدأ أن واقترح ال بالفعل في تسلیم مقترح الأسماء بالفعل إلى منظمات الدعم واللجان الاستشاریة.

 قة.یتم وضع ذلك مع الانتظار من أجل الموافقة أو عدم المواف

 ھذا كل شيء. إذن أشك في أن تكون ھناك اجتماعات جادة خلال تلك الفترة. 

 

ما أعرفھ ھو أن مجموعة عمل  إذن في البدایة، ربما أكون قد قلت الشيء الخطأ. شكرًا جزیلاً. باتریك فالتستروم:

 رس.في بوینس آی 19الخاصة بالمساءلة لدیھا اجتماع یوم الجمعة  CCWGالمجتمعات المتعددة 

وفیما یخص الاجتماع الذي نراه على جدول الأعمال  إذن فھذا ھو التعارض الحقیقي الذي أعرفھ.

، بالإضافة أیضًا بالطبع إلى بقیة الاجتماع فیما 18یوم  IANAلـ  CCWGالخاصة بمجموعة 

 ، لكن السؤال ھو ما الذي سوف تناقشھ ھذه الاجتماعات.18ویوم  9بین یوم 

ارض لكن التع لا أدري، أنا أتفق معك إلى حد ما. ات من [یتعذر تمییز الصوت].ربما بعض التعقیب 

 كافوس. بالنسبة لأعمال المساءلة. 19الذي تحدثت حولھ كان یوم 
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باتریك، ھل یمكنك تأكید أنھ لن تكون ھناك أیة إجراءات على الكلمات التي أعلنتھا مجموعة  نعم. كافوس أراستیھ:

ونحن ننتظر إلى أن تنظر  ؟ICGمع مجموع  IANAاصة بـ الخ CWGعمل المجتمعات 

المنظمات القائمة على وضع المیثاق بالنظر في ذلك، وتقدیم التعقیبات على ذلك، وبعد ذلك بعد 

وأعتقد أنھ لن تكون ھناك فرصة في بوینس آیرس لمناقشة  [یتعذر تمییز الصوت] لمناقشة ذلك.

 ، صحیح أم خطأ؟IANAالخاصة بـ  CWG أي شيء فیما یخص مجموعة عمل المجتمعات

 

وما أسمعھ من ملتون، وأیضًا من كیث، إذا كانت لنا القدرة، مثل  ما أسمعھ من كیث، عفوًا. باتریك فالتستروم:

منظمات الدعم واللجان الاستشاریة الأخرى، وفقًا لما ھو محدد في التقویم، تناول والتعرف على 

وھذا یقدم لنا القدرة على قراءة ومناقشة ذلك،  یونیو. 8 المقترحات التي وضعت من أجل موقع

بالإضافة بالطبع إلى الحصول على التعقیبات التي تأتینا من منظمات الدعم واللجان الاستشاریة، 

 .19ویوم  18وھو ما یعني أنھ یمكننا النظر إلى المقترح في یوم 

أود الاستماع  قدمة من الأعضاء الآخرون.وھذا ھو ما أفھمھ من الاقتراح من قائمة الاقتراحات الم 

 18حول قدرتنا على العمل یوم  ICGإلى مزید من التعقیبات المقدمة من أعضاء مجموعة 

، وذلك استنادًا إلى المقترح المقدم إلى المنظمات القائمة على وضع المیثاق أو إلى مجموعة 19و

 ألیسا؟ الخاصة بالأسماء. CWGعمل المجتمعات 

 

أعني أن ذلك یتماشى مع ما قالھ الجمیع في  ھذا منطقي بالنسبة لي. أنا ألیسا. شكرًا باتریك. بر:ألیسا كو

السابق، وھو أننا نرغب في المشاركة مع مقترح الأسماء بقدر ما نستطیع، حتى وإن لم یكن ذلك 

منظمات ، وإذا انتقل ذلك إلى 19و 18وأعتقد أننا أیضًا یجب أن نلاحظ أین ذلك في  كاملاً.

 الدعم واللجان الاستشاریة، فیجب علینا محاولة الحصول على أكبر قدر ممكن من المناقشات.

ولا یمكننا اتخاذ قرارات إلا أن العملیة الخاصة بنا، كما تعلمون، تتطلب قدرًا كبیرًا من التحلیل،  

استخدام الوقت المتاح إذن أعتقد أنھ یتوجب علینا كما تعلمون  ولن تتم في یومین على أیة حال.

ولا یجب أن نتخذ أیة قرارات نھائیة أو أي شيء من  أمامنا بحكمة، وتقییم ذلك إلى الحد المتاح.

ھذا القبیل، ولكن یجب علینا بالتأكید، في اعتقادي البدء في التحلیل بمجرد أن یظھر أن المقترح 

 واللجان الاستشاریة حتى الآن.مستقر، حتى وإن لم تتم الموافقة علیھ بمعرفة منظمات الدعم 
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 دعوني أذكر الجمیع بالوقت القصیر المتاح أمامنا. ولدینا بضعة أشخاص قاموا برفع أیادیھم. نعم. باتریك فالتستروم:

اسمحوا لي أن أذكر الحاضرین بالكثیر  أمامنا خمس دقائق للموافقة. أمامنا خمس دقائق للإنھاء.

زء المبكر من المراجعة للمقترحین، والردود المقدمة من من الأعمال التي قمنا بھا في الج

المجتمعات التشغیلیة، والمكونة من القلیل من النقاط المیكانیكیة، حیث قمنا بتقسیم المستندات، 

 وتقسیم المشكلات وتخصیص حاملي علامات من أجل القیام بالمراجعة.

القیام بھ، فقط من خلال النظر إلى تصمیم  وبھذا ھناك الكثیر من الأعمال المیكانیكیة التي یمكننا 

 تفضل كافوس. المقترحات المختلفة المقدمة من المجتمع.

 

نعم، باتریك، لا أجد أي صعوبة إذا كانت لدینا بعض الأفكار الأولیة حول الأنشطة التي تقوم بھا  كافوس أراستیھ:

یرس، وسبب خلال اجتماع بوینس آ IANAالخاصة بـ  CWGمجموعة عمل المجتمعات 

لكن إذا رفض الجمیع ذلك، قائلین  وجودھم ھنا وھو القیام ببعض الأنشطة والمراجعات الأولیة.

أنا أنتظر المنظمات القائمة على وضع  بأنھ لا یجب علیھم القیام بأي شيء مطلقًا حیال ذلك.

الصوت] ، وبعد ذلك في بعض الأحیان بین [یتعذر تمییز 53رقم  ICANNالمیثاق، بعد اجتماع 

نجتمع مرة أخرى، فیما ھو ممكن، وھو المشاركون في مجموعة تنسیق نقل الإشراف على 

IANA .أو بدونھا 

 شكرًا. إذن فأنا لا أعود مرة أخرى بیوم كافٍ. 

 

أنا أسمع أن المخاوف الخاصة بذلك، أنھ یجب علینا المشاركة في المقترحات أثناء  شكرًا جزیلاً. باتریك فالتستروم:

یونیو أو في أي وقت یتم تسلیمھا إلى منظمات الدعم واللجان الاستشاریة، ولكن  8مھا یوم تسلی

 بالطبع مع الأخذ في الاعتبار أن ھذا لیس ھو ما تم تسلیمھ بالفعل لنا على المستوى الرسمي.

 أولریخ.-وولف ویجب علینا القیام بالجدولة واتخاذ قرارات من أجل التنسیق.

 

سؤالي الوحید ھو، إذا كنت أفھم ذلك بشكل صحیح، لن یكون  أتفق تمامًا مع ذلك. شكرًا باتریك. ن:أولریخ نوبی-وولف

في بوینس آیرس، وخلال اجتماع مجموعة عمل  ICANNھناك أي تغییر خلال اجتماع 

السؤال ھو ھل یمكننا الحصول على البعض  ھذا ما أفھمھ. .ICGومجموعة  CWGالمجتمعات 
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لیدنا [یتعذر تمییز الصوت] ھذا المقترح، فقد یطرحون بعض  19ویوم  18لأنھ إذا كان یوم 

 الأسئلة بما یتفق مع المعاییر التي لدینا.

، CWGوأنا أتساءل عما إذا كان یجب علینا إرسال تلك الأسئلة، إلى مجموعة عمل المجتمعات  

 سؤالي.ھذا  أو إجراء مناقشة، على الأقل قبل أن یتم تسلیم التقریر الرسمي.

 

لدینا  وأعتقد أننا جمیعًا أعتقد أن ھذا یعتمد بشكل كبیر على طبیعة الأسئلة الفعلیة. شكرًا جزیلاً. باتریك فالتستروم:

رحلة شاقة قد الإمكان، فیما بیننا وبین مجموعة عمل المجتمعات للأسماء، فقط من أجل تقلیل 

وعلى الجانب الآخر، أعتقد أن ھذا، أنھ  مقدار الوقت، إن لم یكن ھناك شيء آخر، وقت التقویم.

 یجب أن نكون حریصین للغایة في طرح الأسئلة استنادًا إلى البیانات الأولیة.

وھذا من الأشیاء التي یجب  إذن أود القول بأنني قد طرحت بعض الأسئلة الجیدة في حقیقة الأمر. 

 ون ھناك بعض الأشیاء التي یمكنناوقد یك أن نضعھا في الاعتبار عند النظر في البیانات الأولیة.

إضافتھا لذلك بسرعة حقیقیة، وقد یكون ھناك بعض الأشیاء التي یكون من الخطأ إحضارھا، 

فضل ت لذلك یتوجب علینا التحلي بالحیطة الشدیدة في ذلك. فقط لأن البیانات التي نقدمھا أولیة.

 كافوس.

 

أنا لا أسأل، أنا لا أطرح المسألة  ] أو شخص ما استمع إليّ.نعم، باتریك، [یتعذر تمییز الصوت كافوس أراستیھ:

وھذا على وجھ الخصوص، أنا  إذا ما طرحنا المسألة، لقد قلت بأنني أفھم ما [ھو الجدل الدائر؟].

ولا أدرى إن كنتم قد قرأتم ذلك أم لا،  أفھم ھذه النصوص المعقدة للغایة الخاصة بمقدم الطلبات.

 وھذا یطلق علیھ توضیح، ولیس سؤال. ة.لكن الأمر معقد للغای

إذا كان الكل یقول من  والبعض یسعى للحصول على توضیح، مستحیل. نحن لا نطرح أسئلة. 

المستحیل، فإننا لا نرغب في القیام بذلك، وبعد ذلك نطرح المسألة، وھذا [یتعذر تمییز الصوت] 

 شكرًا. وذلك [یتعذر تمییز الصوت].
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نعم لقد أوضحت ذلك، فھذا من الأشیاء التي تعود إلینا مرارًا  عم كافوس، شكرًا جزیلاً لك.ن باتریك فالتستروم:

وأعتقد أنھ بالنظر إلى ما لدینا، أعتقد أن الطریقة  وتكرارًَ◌ا عندما نطلب الحصول على توضیح.

ل عمالتي كنا نعمل بھا الأشیاء بالنسبة للردود التي نحصل علیھا حتى الآن، ھو أن ھذه طریقة 

جیدة، حیث یمكننا القیام بشيء یمكن مراجعتھ كتصعید، حیث تكون الأشیاء الأولى التي تتم 

توضیح ذلك، وبعد ذلك قد نطلب  ICGبعد ذلك طلبنا من أعضاء  .ICGمناقشتھا في مجموعة 

 الحصول على التوضیح من المجتمع التشغیلي، وبعد ذلك قد نطرح الأسئلة.

ما أعتقد أن لسوء الحظ أننا، ب لتي لدینا تعمل بشكل جید في حقیقة الأمر.لذلك أعتقد أن الآلیات ا 

في ذلك أنا، نستخدم المصطلحات الخطأ، لكنني أعتقد أننا، أعتقد أن ذلك في حقیقة الأمر، أشعر 

بالثقة من أننا نعرف كیفیة التعامل مع ذلك بطریقة عملیة، ونحن بحاجة إلى وصف ما نقوم بھ 

 نقوم بھا بالأشیاء بطریقة جیدة.والطریقة التي 

وھذا أیضًا من بین أسباب سؤال الرئیس المشارك في حقیقة الأمر عن القدرة على سبیل المثال  

 جاك على المضي قدمًا ومحاولة مساعدتنا في تعقب المشكلات.-على حمل كل من ناریل وجون

 تفضل كافوس.

 

خاص الذین یقولون بأننا لا نقوم بأي شيء، لكنني أعتقد أن أرى أن ھناك أمثلة على الأش نعم. كافوس أراستیھ:

[یتعذر تمییز الصوت] المجتمعین، ھذین المجتمعین یعملان بشكل جید  لھذا فائدتھ رغم ذلك.

وھذا من أجل  .CWGللغایة، وھما یعملان بشكل مختلف للغایة عن مجموعة عمل المجتمعات 

فقد كانت الأسئلة إلى حد ما من التعدیلات  الأسئلة. ولم یكن لدینا الكثیر من [تسییر] الأمور.

  .CWGالبسیطة، أو بالنسبة [یتعذر تمییز الصوت] بمعرفة مجموعة عمل المجتمعات 

فھذا مسار جدید تمامًا، مسار جدید بالمرة وسوف یكون من خلال التوضیح الكبیر و[یتعذر تمییز  

لكن إذا أردنا تأجیل ھذه المسألة، لا یجب القیام بأیة تغییرات، لكن برجاء أن یكون  الصوت].

، بأن ذلك قد یكون GACذلك على السجل الذي أشار إلیھ كافوس أراستیھ، أحد أعضاء لجنة 

 مفیدًا، وأننا نستخدم ھذه الفرصة [یتعذر تمییز الصوت]، وحتى استخدام ذلك بطریقة غیر رسمیة.

ضع  السجل الذي صنعتھُ، واعترض علیھ نواب الرئیس أو الرؤساء المشاركون. ضع ذلك في

 وأنا لا أرید الاختلاف مع الجمیع. ذلك بشكل رسمي.
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ضع النقطة الخاصة بي في السجل الذي قلت بأنھ مفید بشكل مطلق  شكرًا. الكل على صواب. 

ذه من العملیات الصعبة الحصول على بعض وجھات النظر [یتعذر تمییز الصوت] الأولیة، فھ

 شكرًا. وقد رفض الرئیس المشارك ذلك. بإعدادھا. IANAلـ  CWGللغایة والتي تقوم مجموعة 

 

 أنا لم أرفض ذلك كنائب رئیس والرئیس الخاص بھذا الاجتماع. كافوس، لقد أسأت فھم ما أقول. باتریك فالتستروم:

 من الأشیاء التي أعتقد أن الجمیع یشاركھا. لقد قلت نعم، المقترح بل على العكس تمامًا من ذلك.

أرى أن ھناك إجماعًا في … وأنھ یجب علینا القیام بأكبر قدر ممكن من الأعمال قدر المستطاع

ھذا الاجتماع، بأنھ یجب علینا القیام بأكبر قدر ممكن من الأعمال قدر [یتعذر تمییز الصوت] 

سلیمھا، على سبیل المثال، والتي تم تسلیمھا من الإمكان فیما یخص البیانات الأولیة التي تم ت

 الخاصة بالأسماء إلى المنظمات القائمة على وضع المواثیق. CWGمجموعة عمل المجتمعات 

إن ما قلتھ ھول أننا، كان ھذا أیضًا من الأشیاء التي أستمع إلیكم عند قولھا، وھو سبب آخر في  

الموافقة على ذلك، وھو أننا عندما نكون بحاجة للحصول على توضیح، ما نحتاج للحصول في 

حقیقة الأمر على سؤال بشأنھ، وما نطرحھ من مشكلات لمناقشتھا، بعد ذلك یتوجب علینا أن 

في الاعتبار حقیقة أن لدینا بیانات أولیة ولیس الرد النھائي على طلب تقدیم العروض نضع 

RFP.وھو من الأشیاء التي سمعتكم تقولون بھا سابقًا ، 

وعوضًا عن ذلك،  لذلك لا أنوي إضافة ذلك إلى محضر الاجتماع. لذا أنا لا أرى بأنني أعترض. 

، وأنھ یجب أن ICGا قد حققنا الإجماع في مجموعة فإنني أعلن الإجماع على ھذا الاجتماع وأنن

 نعمل مع البیانات الأولیة المقدمة من المجموعتین الأولیان واللتان لازالتا تعملان بجھد جھید.

 CWGویجب علینا استخدام أكبر قدر من تلك البیانات وعلى وجھ الخصوص ما یمكن لمجموعة 

 یونیو، طبقًا للإطار الزمني الحالي. 8نیو، ربما في الخاصة بالأسماء أن تقدمھ في بدایة شھر یو

 ھل ھذا من الأشیاء التي یمكن الاتفاق علیھا مع كافوس؟ 

 

الخاصة بـ  CWGأنت تشیر إلى المجتمعین، وأنا أشیر إلى مجموعة عمل المجتمعات  نعم. كافوس أراستیھ:

IANA .شكرًا. فقط 
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الأول ھو أنني أود الاستعلام عما  بندان آخران نود مناقشتھما في ذلك.إذن ھناك  شكرًا جزیلاً. باتریك فالتستروم:

إذا كان الأشخاص یودون الحصول على مؤتمرات ھاتفیة تبدأ على الفور بعد أسبوع من اجتماع 

 بوینس آیرس، أم ھل یجب أن ننتظر أسبوعین؟

 ألیسا، تفضلي. ناریل تقترح یومین. 

 

أعتقد أننا نحتاج بالتأكید إلى الأسبوع بعد اجتماع بوینس آیرس، ربما  ألیسا.أنا  شكرًا باتریك. ألیسا كوبر:

وقد نرغب في الحجز من أجل اجتماع متعدد الساعات، وبعد ذلك إذا كنا  من أجل اجتماع طویل.

لكن قد یكون من الأفكار الجیدة الاحتفاظ بقدر كبیر من الوقت  بحاجة إلى ذلك، فیمكننا جدولتھ.

أود القول كذلك، أننا قد أوشكنا على انتھاء الوقت المخصص  الخاص بالمشاركین. في التقویم

 لھذا الاجتماع، ویمكننا بیان بعض من ھذه التفاصیل على القائمة أو في الاجتماع التالي أیضًا.

 أعرف أن ھذا قد تأخر كثیرًا، وبالنسبة لي ھذا من الأشیاء المتأخرة. 

 

 وس؟كاف أجل. باتریك فالتستروم:

 

ربما بعض من الجلسات الأخیرة  ھل یتوجب علینا اتخاذ قرار الآن أو بعد اجتماع بوینس آیرس؟ كافوس أراستیھ:

فھذا یتوقف على المناقشة، كما یتوقف  ھذا جید للغایة، أسبوع واحد أو أسبوعین. التي عقدناھا.

ل یجب أن نقرر الآن أو إذن ھ على [یتعذر تمییز الصوت] المسألة، وھذا یتوقف على الأولویة.

ذا ھ یجب علینا إجراء بعض عملیات التوفیر، ولكن مع مراعاة التعدیل في اجتماع بوینس آیرس.

 شكرًا. مجرد آراء معروضة علیكم.

 

ولا یتوجب علینا أن نتخذ قرارًا في الوقت الحالي، ولكن بصفتي  شكرًا جزیلاً لك، كافوس. نعم. باتریك فالتستروم:

ركة بالإضافة إلى الرئیس المشارك فیما بین الثلاثة الذي یتعاملون مع الدعم رئیس بالمشا
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اللوجیستي، فقد اضطررت للحصول على بعض الإشارات حول ما یجب العمل علیھ مع أمانة 

 وسوف أعود مرة أخرى إلى القائمة البریدیة مع مقترح للمؤتمرات الھاتفیة. السر.

المشاركین ومع أمانة السر في محاولة التوصل إلى مقترح وأود العمل والتعاون مع الرؤساء  

 إذن بھذا، اسمحوا، نعم، ألیسا، تفضلي. للاجتماعات بعد اجتماع بوینس آیرس.

 

 عفوًا، كانت یدي لا تزال مرفوعة من قبل. ألیسا كوبر:

 

ي الاجتماع الھاتفي، وأنكم وأنا أقدر لكم استمراركم في المشاركة ف وبھذا، فقد داھمنا الوقت. باتریك فالتستروم:

لدینا  وأرى أن ھناك روابط. ونحن كما ترون، أمامنا خمس دقائق للموافقة. لازلتم موجودون.

فبرایر، الإصدار الثاني،  7ولدینا محضر اجتماع  فبرایر، الإصدار الرابع. 6محضر اجتماع 

محاضر مدرجة في علمًا بأن جمیع ال مارس، الإصدار الثالث. 11ولدینا محضر اجتماعات 

Dropbox.  وقد أجرینا بعض المناقشات حول بعض المحاضر وأعددنا إصدارات جدیدة في

 الأیام القلیلة الماضیة.

لدي سؤال لكم، إذا كنا بحاجة إلى مزید من الوقت، أو إذا كان لنا أن نوافق على جمیع ھذه  

على جمیع الثلاثة، أو واحد  إذا كان البعض یوافق على الحصول على مزید من الوقت الثلاثة.

 منھا، برجاء التحدث الآن.

 شكرًا جزیلاً. جاك یعتقد أنھ یمكننا الموافقة علیھا.-أرى جون 

وبما أن أحدًا لا یتحدث، فاسمحوا لي، كما أن ھارتموت موافق أیضًا، وتصلني إشارة من قلیل  

أحد  افقة على ھذه المحاضر.إذن على أیة حال، بھذا، اسمحوا لي أن أعلن المو آخرین أیضًا.

ھل  أوضحت جنیفر أن ھناك أقسام لا تزال بالتعدیلات الأولیة في المحضر. حسنًا. ؟…آخر

نیفر، ج وأنا آسف على ذلك. كان ھذا من الأشیاء التي فاتتني في حقیقة الأمر. یمكن توضیح ذلك؟

 تفضلي بالحدیث.
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فبرایر،  6ھناك أقسام بالتعدیلات الأولیة في محضر اجتماع  أنا جنیفر تشونغ للسجل الرسمي. جنیفر تشونغ:

ما أن ك تلك ھي التعدیلات المقدمة من نیلسون وأیضًا دانیال، والتي لم یتم حلھا. الإصدار الرابع.

تلك ھي  مارس، الإصدار الثالث. 11ھناك أقسام لا تزال بالتعدیلات الأولیة في محضر 

 أضفتھا أیضًا. التعدیلات المقدمة من ماري والتي

 

بالنظر إلى أن ھناك أقسامًا لا تزال بالتعدیلات الأولیة، أعتقد أن ھذا  وأنا أسمعك تقول. حسنًا. باتریك فالتستروم:

كان من الأشیاء التي یجب الإشارة إلیھا، لأن ھذا من الأشیاء التي لا یمكننا في تلك الحالة قیدھا 

الأقسام التي لا تزال بتعدیلاتھا الأولیة قد طرحت من إذن  في المحضر من أجل الموافقة علیھ.

 وأنا أعتذر على ذلك. أجل المناقشة.

 وبصفتي الرئیس، فقد أخطأت من الواضح في إنشاء ومناقشة جدول الأعمال في ھذا الاجتماع. 

لذلك أرى أنھ لا یمكننا الموافقة على ھذا المحضر حتى الآن، أو بالأحرى، كما تقولین جنیفر، 

مارس، ھل  11فبرایر ومحضر  7تكرار ذلك، كانت ھناك أقسام بتعدیلات أولیة على محضر ل

 ھذا صحیح؟

 

فبرایر، الإصدار  6الأقسام بالتعدیلات الأولیة في محضر  لا، غیر صحیح. أنا جنیفر تشونغ. جنیفر تشونغ:

 مارس الإصدار الثالث. 11الرابع وأیضًا محضر 

 

فبرایر الإصدار الثاني، ونترك الآخرین،  7سمحوا لي إذن أن أقترح الموافقة من محضر ا حسنًا. باتریك فالتستروم:

 اثنین وأربعة للموافقة فیما بعد.

إذن ھل تعتقدون بالنسبة للقائمة البریدیة لمجموعة  ھذه ھي الطریقة التي ندیر بھا ھذا الأمر. 

ICGوأتمنى أن نتمكن  یلات الأولیة.، إرسال المعلومات حول ھذه الأقسام التي لا تزال بالتعد

من حل وتسویة ھذه الأقسام ذات التعدیلات الأولیة على القائمة البریدیة، والموافقة علیھا في 

 الاجتماع القادم.
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وبھذا، اسمحوا لي أن أستعلم عما إذا كان ھناك أي من المشكلات الأخرى التي یؤد الآخرون  

 مناقشتھا؟

، ومني بصفتي ICGمشكلات، فأود أن یكون المحضر من مجموعة إذا كانت ھناك المزید من ال 

 وفي الوقت لقد افتقدناك بالطبع. الرئیس، وأیضًا من أجل تھنئة ألیسا على العودة مرة أخرى.

وكما ترون، المشكلات الطفیفة فقط، لكن إذا لم تكن لدینا أیة  ذاتھ، فقد تمكنا من الاھتمام بأنفسنا.

 وأتمنى أن نراك أھنئك على ابنتك. فس القدر من الحاجة التي لك الآن.مشكلات، فلن تكون لك ن

 .ICGومواصلة رؤیتك بنشاط في مجموعة 

 إذن شكرًا لك وأرق التھاني لابنتك. 

 

 أنا سعیدة لعودتي. شكرًا. ألیسا كوبر:

 

 وأراكم في غضون أسبوعین. شكرًا جزیلاً للجمیع حسنًا، بھذا، اسمحوا لي أن أنھي ھذا الاجتماع. باتریك فالتستروم:

 شكرًا لكم، إلى اللقاء.

 

 

 [نھایة النص المدوّن]
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